Señor ten piedad de nosotros i declan los trabajadores en la catedral durante la misa Mus 1º de Mayo, oficiada por el cardenal. Miles de hombres y mujeres obreros, muchos sentados en las gradas del altar. El cardenal habla en nombre de San José-cbrero y se dirige a ellos Hamandolos "nis hijos queridos". Lee algunos pasajes del Evangelio muy bien seleccionados, Robla del significado que encierra el trabajador: El con sus manos hace que la minorfa se enriquezco, Mabla de las injusticias, de la cesentfa, del hambre, de los encarcelados. Pide que, como San José-obrero, el trabajador levante su voz por la injusticia y la dignidade Acusa a los que por sus intereses abandonan al pueblo. A los que teman el desayuno suculento, mientras el hembriento mira desde afuera. Pide a algunos, (to no vuelvan laespald, a sus hermanes de clase. Que pare la explotación y la crueldad I Que se rempan los yugos I Que no se sigan escuchando los gritos de augustia 1. El pueblo aplaude, grita, canta, Ha y guitarras. "VIVA EL CARDENAL !" - Dice, entre muchas cosas: Mis palabras tienen hoy una significación especial. A Uds trabajadores dedico mis pelabras, mi vida, por ue Uds al igual que Jesucristo, que San José obrero, siendo humildes y abandonedos, son los profetas. Dios senabrazó a los pobres. Uds no pueden seguir siendo extranjeros en su tierra, May que remover las conciencias y preguntarle a la historia. Vo, su pastor y la liglesia, quiere ser fiel a los que estén sufriendo, a los encarcelados. Queridos hijos, Cristo está presente en la redención de su pueblo. Son Uds los que sufren los yugos y las cargas, que no son suaves. Libertad para los oprimidos. Reencontremos la esperanza. Volvamos a creer. Recomencemos. Que la solidaridad sea nuestra alma !. Cristo dijo: "No tengan miedo. El trabajador es el que cambia la historia de su pueblo Manos de obreros ! Sudor y pobreza! Hijos olvidados ! Himanizaremos la vida! Respetemos la dignidad !- Más adelante se refiere al desempleo, al error del sistema capitalista, que es la causa de angusties y de guerra. Pide que el trabajo no sea en contra del trabajador, sino que sea para el que trabaja. El que produce la riqueza debe ser privilegiado. Reniega de los empresarios, basados en la crueldad y el error, los que dejan a miles de familias en la miseria y en el luto. Mace un llamado para que el pueblo se vigorice: "Hijos mfos, que la Iglesia que conduzco los libre y los dignifique! Una mujer grita:"EN NULS PAS CASAS MAY HAMBEN! 1-1 uego un hombre: FOR LOS QUE AHOMA ESTAN MUERTOS, FOR UE LUCHARON FOR SUS IDEALES DE UN MUNDO MEJOR ". Todos gritant SENOR TEN PIEDAD DE NOSOTROS !! Todos se ponen a cantar, batiendo palmas y con guitarras, cantos que hablan de derechos, de libertad, de trabajo, de pan, de justicia. Dicen: "SAN JOSE-OBREGO SOMOS TUS HERMANOS" "SEÑOR DONDE ESTAS ? SEÑOR, TENESOS HALL BRE ! "- Otra canción : "UNE TUS MANOS CON OTROS QUE LUCHAN CON FE Y ESPERANZA UNA VIDA NUEVA ! Siguen cantando: "EL PUEDLO LO DEMOSTRARA, ANUNCIAMOS LA VIDA QUE LLEDA-RA". El cardenal dice: "Hijos mfos, la misa ha terminado". Va saliendo, cruza las naves de la catedral. Y siguen cantando. Se escuchan consignas. Los gritos crecen. Es el pueblo que encontro un momento para expresarse, acogidos en la iglesia.

++++++++++++++++++